



Recibe espaldarazo de morenistas en la CDMX

# ‘Confíen en mí’, urge Rocha a legisladores

Expone Mandatario medidas aplicadas en Sinaloa por ‘narcoguerra’

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

En medio de la crisis que prevalece en Sinaloa por el enfrentamiento entre la “Chapiza” y la Mayiza”, el Gobernador Rubén Rocha Moya se entrevistó ayer con senadores y diputados de Morena y aseguró que pueden confiar en él.

“La frase del Gobernador con la que me quedo es que confiemos en él, porque él no traiciona, ni al pueblo ni a los principios de nuestro movimiento. Y todos le creemos”, reseñó el senador Ignacio Mier, tras la reunión privada.

“Habría que buscar responsables en Francisco Labastida: fue Secretario de Gobernación y fue Gobernador de ese estado”.

A pregunta expresa, Mier dijo que Rocha Moya “no tiene por qué irse. Esa es una narrativa pero hay como diez, doce Gobernadores que son los que conocen esto. Nos comentaba el Gobernador que en la última semana sólo ha habido cinco asesinatos, cuando en otros estados hay cinco diarios y no se hacen públicos”.

La senadora Lilia Margarita Valdez contó que había sido “una plática entre amigos, con la bancada, y él vino y creo que hay que resaltar: él viene y nos da su explicación como Gobernador de la situación en su estado, que



Al grito de “No está solo”, el Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya (centro) fue recibido por legisladores de la 4T en el Salón Verde de la Cámara de Diputados, en la CDMX.

no es exclusiva. Nada más fue darle nuestro apoyo como amigos.

Rocha Moya también visitó la Cámara de Diputados en donde originalmente se reuniría con el coordinador de la mayoría, **Ricardo Monreal**, pero finalmente dio un mensaje ante legisladores de la bancada, quienes lo despidieron al grito de: “No estás solo”.

Durante su mensaje en el Salón Verde, al que llegó luego de ser rescatado junto con Monreal de un elevador en el que se quedó atorado, dijo que la actual situación de inseguridad en la entidad tiene su origen en la detención de Ismael “El Mayo” Zambada, el pasado 25 de julio.

“Cuando digo: ‘debiera corresponderse con la magnitud del hecho inicial generador de esto’, pues no, finalmente tiene Sinaloa una confrontación entre dos gru-

pos, lo que nos indica que, en efecto, la versión de que no iban de acuerdo fue cierta: el grupo de ‘Los Chapitos’ atrapa a ‘El Mayo’ y lo llevan a Estados Unidos”, señaló.

Rocha Moya aseguró que su Gobierno ha contenido la situación de violencia en Sinaloa con la ayuda, primero del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador y ahora con la de Claudia Sheinbaum.

Pese a ello, agregó, no saben cuándo terminará esa situación, pero aseguró que las autoridades, incluida la Sedena, la Marina y la Guardia Nacional, continuarán trabajando en la entidad.

“¿Qué tenemos ahora? Bueno, una situación que todavía no para, se ha reducido, se han tomado medidas específicas para cada caso y han dado resultados, esos resultados pues quisiéramos nosotros que fueran a plenitud,

no tenemos todavía una clara idea de cuándo va a terminar, seguimos en la contienda las autoridades, enfrentando la situación”, aseguró.

El morenista insistió en que la inseguridad en la entidad ha “bajado sensiblemente”, entre otras cosas, porque las autoridades han logrado decomisar más de 350 fusibles, de 100 mil municiones, varias decenas de granadas y más de 100 carros con blindaje artesanal o profesional, además de que están utilizando inteligencia militar.

Luego de referirse a las críticas por las visitas del ex Presidente López Obrador a Badiraguato, el Gobernador rechazó ser el “contacto” y adelantó que no podrán adjudicarle responsabilidad alguna.

Rocha Moya también se dijo atacado porque representa a la llamada Cuarta Transformación.